



Domingo Théâtre Classique baila 'El Cascanueces' en Baluarte

El Cascanueces, la historia en ballet con la genial música de Tchaikovsky, es la obra más navideña del ballet clásico universal, estrenada en 1892 en el teatro Mariinsky de San Petersburgo. La compañía Théâtre Classique ofrecerá su particular versión de este sueño navideño con muñecos animados, criaturas malvadas y un héroe inverosímil: el Príncipe Cascanueces; una historia que despierta la imaginación y llevará al público al reino de la fantasía.

EN BREVE

Cuándo. Domingo 19 de enero.

Dónde: Baluarte.

A qué hora. 18 horas.

Entradas: 39, 36 y 31 €.